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5 февраля 1990 года начал работу очередной Пленум

Центрального Комитета КПСС. На рассмотрение Пленума
внесен следующий вопрос:

О проекте платформы ЦК КПСС к XXVIII съезду пар-

тии.

С докладом по этому вопросу на Пленуме выступил Ге-
неральный секретарь ЦК КПСС М. С. Горбачев.

В работе Пленума принимают участие первые секретари

ЦК компартий союзных республик, крайкомов, обкомов и ок-

ружкомов партии, председатели Президиумов Верховных Со-
ветов и председатели Советов Министров союзных респуб-
лик, не входящие в состав центральных органов КПСС,
группа первых секретарей горкомов, райкомов партии, сек-
ретарей парткомов крупных первичных партийных органи-

заций, а также руководители министерств, центральных ве-

домств, творческих союзов и организаций, ученые, предста-'

вители Вооруженных Сил СССР, средств массовой инфор-
мации, шахтеры некоторых угольных бассейнов страны.

Материалы Пленума полностью публикуются в газете

«Правда» и в изложении в других средствах массовой ин-

формации.
На Пленуме образована редакционная комиссия по дора-

ботке проекта платформы ЦК КПСС к XXVIII съезду пар-

тии и подготовке постановления Пленума по обсуждавшему-
ся вопросу.

Пленум ЦК КПСС продолжил свою работу.

П р с с t х стран, соединяйтесь

Орган Сланце веко го горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных де путатов

Г азета издаете»

а февраля 1044 гвда (
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ЦЕЛЬ ТА ЖЕ-ВЫСОКИЕ НАДОИ
Хорошо начал новый год

прошлогодний лидер социали-
стического соревнования живот-

новодов совхоза «Родина» кол-
лектив фермы Перебор, воз-

главляемый коммунистом В. А.
Буравлевой. Несмотря на зим-

нее время, в январе здесь каж-

дые сутки получали от каждой
коровы в среднем более чем

по 10 килограммов молока. А
всего за месяц надоили по 326

килограммов, что на. 10 кило-

граммов выше прошлогоднего

январского результата. Как ви-

дам, и нынче переборские ма-

стера высоких надоев уверенно

держат курс на повышение

продуктивности дойного стада,

а за этот счет — и увеличение

поставок молока государству.

В этом коллективе, как и

всегда, высок дух трудового со-

перничества. Лидеры в нем с

начала года поменялись. За
январь лучшие результаты у

звена. в составе которого М. С.
Кириллов, Н. В. Сергеева, Т. В.
Анненкова. Они надоили по^
333 килограмма от коровы. что>

выше уровня прошлого года ' на

22 килограмма. Второй резуль-

тат у звена в составе Г. Д. Коль-
цовой, Л. И. Ивановой и Т. А.
Лаврентьевой, надоивших но

332 килограмма молока от ко-

ровы, что на 20 килограммов

выше уровня прошлого 'года.

А. БЕДОВА.

Все мы знаем, что наряду с председателем облисполкома
Ю. Ф. Яровым и редактором сланцевской районной газеты

«Знамя труда» В. В. Ивановым, кандидатом по Лужскому
территориальному округу № 142 выдвинут директор сланцепе-

рерабатывающего завода «Сланцы» Ю. И. БЕЛЯНИН. Бывая
на встречах с избирателями — в совхозе «Сланцевский»,
заводе «Белкозин» и трикотажной фабрике города Луги, бесе-
дуя с Беляниным, я пытался понять, что движет им, с какими

мыслями пришел он к решению дать согласие баллотировать-
ся. Передавая общее впечатление, хотелось бы прежде всего

сказать, что человек это не простой, отзывы и мнения о нем

порой диаметрально противоположны. Но уже то, что он не

оставляет к себе равнодушными тех, кто его знает, говорит о

многом. И все-таки, думаю, представление о нем вы получите
сами из его ответов на вопросы.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

у предприятия госзаказ состав-

ляет сначала 90 процентов, по-

том, к примеру, 70, затем —

меньше и меньше.

— Вы за свободу предприя-
тиям?

— Безусловно. Несовершен
ство системы хозяйствования в

том и заключается, что все от.:
даем в бюджет'. А что полу-:

чаем? Кто иогорластее, тот и;

выхватит кусок пожирнее. Не-
обходим железный закон о рас-

пределении прибыли и о пало-,

гообложенни. Пример Прибал-

— Юрий Иванович, расска-

жите о себе.
— Родился в .1 93 1 году под

Москвой в городе Дмитрове.
Детство пришлось па военные
годы. Те, кто помнит это вре-

мя, знают, как было тогда тя-

жело всем, всему советскому

народу. Десятилетка. Затем
учеба в Московском химико-

«*. технологическом институте име-

ни Менделеева. После его
окончания работал ‘в научно-

исследовательском институте

жидкого топлива и газа. С 1954
года в непрерывных команди-

ровках, фактически живу и ра-

ботаю в городе Сланцы. По-
предложопню руководства, тог-

да еще сланцеперерабатываю-
щего комбината, перешел сюда

па постоянную работу. С 1961
года моя судьба вРецело связа-

на с заводом «Сланцы». Мастер
цеха, начальник цеха, главный
инженер н с 1972 года — ди-
ректор завода.

Когда пришел на комбинат,
выпускалось всего 7 наимено-

ваний, в настоящее время за-

вод производит 29 видов про-

дукции. вышел на мировой ры-

нок, успешно торгует с Запа-
дом. Вы понимаете, что рабо-
тая такой продолжительный
срок директором, мце постоян-
но приходилось опираться на

поддержку коллектива. Доверие
людей зарабатывается непросто.

Производство знаю, большое
внимание стараюсь уделять со-

циальной сфере, быту, здоро-

вью заводчан.
— И все-таки, почему Вы да-

ли согласие баллотироваться
кандидатом в депутаты

РСФСР?
— С этого вопроса начинаю

каждое свое выступление на

встречах с избирателями. По-
чему на закате своей деятель-
ности «кинулся» в политику?
Основная причина — неудов-

летворенность работой Съездов
народных депутатов. Там в

основном критиковали те мето-

ПРИМЕТЫ
ВРЕМЕНИ

ды хозяйствования, которые

были. С последствиями их

можно бороться сколько угод-
но, но надо же и заглянуть в

корень. Я привык к конкретно-
му мышлению, хочу четко

представлять, что нужно сде-

лать, чтобы изменить создав-

шееся положение в стране.

— Ваше отношение к пере-

стройке?
— Я «технарь», и мы у себя

па предприятии делаем массу

перестроек, но при этом знаем,

что получим в их результате,

знаем, как и что делать, имеем

продуманный проект на каж-
дую реконструкцию или строи-

тельство, способны разделить

работу на определенные этапы.

В политическом плане я не

знаю, что такое перестройка,
сколько она будет длиться, чем

закончится, какие имеет этапы,

на каких теоретических разра-

ботках основывается. Михаил
Сергеевич Горбачев говорит,

что мы стоим и будем стоять

на принципах социализма, а все

действия наши ведут к внедре-

нию капиталистических элемен-

тов. Какую общественную фор-
мацию мы получим в результа-

те перестройки? Этот вопрос

меня очень волнует. Чтобы мы

ни делали, постоянно задаем

себе вопрос: в духе перестрой-
ки это или нет? Нужна опреде-
ленность в том, что мы хотим

сделать.

— Ваше мнение: каким об-
разом должна быть изменена
система хозяйствования?

— Нужен свободный рынок.

Переход к нему должен осу-

ществляться постепенно. Пусть

тики. Мы создали из них «бо.
гов», а они теперь считают, что

пет необходимости говорить с

нами на одном языке.
— Каковы должны быть от-

ношения РСФСР с другими рес-

публиками?
— Мы как колония в своем

государстве. Качаем республи-
кам за бесценок невосполни-

мое сырье, а они нам чуть ли

не по ценам мирового уровня

хотят продать свою продукцию.

Довольно яркий в этом случае

пример — наши отношения с

социалистическими странами.
Из-за того, что нет нормально-

го рынка, мы должны всем, а

когда пересчитали, сколько от-

правлено туда по мировым це-

нам, оказалось — вся Европа
должна нам. Россия не обяза-
на быть только доброй мамой-
кэрмилицей многодетной се-

мьи — и тому дай, и тому...

— Ваше отношение к систе-
ме цен?

— Цены сегодня —- тормоз

нашего развития. Я был свиде-

телем, как в течение одной но-

чи цена в той же Финляндии
колебалась в достаточно боль,
ших пределах. А у нас движе-
ние только вверх, только на по-

вышение. У нас нет достойной
системы ценообразования.

— Выполнима ли программа,

которая была принята на

Съезде? В состоянии ли пра-

вительство вывести страну из

тупика?
— Заметьте, при Хрущеве

программа была та же, ничем
не отличалась от сегодняшней...

— Как сократить бюрокра-
тов?

— Мы всерьез занялись на

предприятии хозрасчетом. Зар-
плату отдали в цеха. Хотите
т— работайте с тем же количе-

бтпом людей, хотите —• с мень-

шим, фонд останется тот же

самый. За 10 лет нам удалось

сократить 60 человек. За пос-

ледние два года коллектив

«ушел» 134 человека. Пой-
дем, я думаю, и дальше — ра-

бочие сами будут делить зар-

плату, бригадой. II если будет
.дана свобода предприятиям,

.пойдет па убыль бюрократичес-
кий аппарат. Дармоеда содер-

жать никто не будет.

— Какая же в нашей стране

должна быть власть?

— Советская. Но какая бы
юридически ни была дара

власть Советам, пока у них не

будет денег, не будет и власти,

lie может быть реальной вла-

сти у Советов, потому что они

пока нищие. А какая власть у

нищего?

— Ваше отношение к част-

ной собственности.
— Собственность должна

быть и коллективная, и частная.

Возьмите личные подворья.

Под ними занято всего три про-

цента земли, а дают они 28
процентов овощей в стране. Ни-
чего страшного в том, что кто-

то будет владеть землей, нет

при наличии соответствующего

закона: купил землю, не обра-
батываешь ее — плати налоги

г, 10 раз больше, чем если бы
ты ее обрабатывал.

— Нужны ли нам коопера-

тивы?
— Страну отдали кооперати-

вам на разграбление. Но я не

против их существования. На-
шему заводу строительные ко.

оперативы сделали много, о

чем мы только мечтали годами.

Я за такие кооперативы. Толь-
ко нужен жесткий контроль за

их деятельностью. Обнаружено
нарушение — плати штраф, да

такой, что при выплате следую-

щего разоришься. Кооперативы
с точки зрения идеи — хороши,

но нужны законы.

— Видите ли Вы пути иско-

ренения теневой экономики?
— Только силой, уговорами

здесь не возьмешь.

— Как Вы относитесь к се-

годняшней демократии?
— То, что раскрепостили

людей — хорошо. И здесь, ес-

ли народ поймет, что он силен,

не может быть повторения ста-

линизма.

— Нужна ли нам шестая ста-

тья Конституции?

— Конечно, нет, ее нужно

убрать, но при этом не забы-

вать, что при Сталине ее не бы-
ло, а сейчас никто не возьмет-

ся утверждать о существовании

тогда демократии.

— Как Вы относитесь к дея-

тельности межрегиональной
группы?

— Я понимаю подобную дея-

тельность как альтернативу пар-

тии. Она должна быть. 11а то

и щука в реке, чтобы карась

не дремал.

— Недавно была повышена

зарплата партаппарату. Bania
оценка?

— Мне совершенно непонят-

но, для чего это было сделано.

Популярность партии падает, а

зарплату партийным функции-

мерам повышают. Для чего?

Чтобы авторитет падал и даль-

ше? Мое мнение: этого нель-

зя было делать, выбран самый

неподходящий момент. Xi дру.

гой стороны — мы хотим, чтобы

в горкомы пришли действитель-

но знающие и способные люди,

а такие и на производстве рабо-
тают неплохо. В горкомы до

недавнего времени они не шли

из соображений материальных,

и все равно повышать зарплату

было нельзя, даже если она

многие годы оставалась на

прежнем уровне. Нужно бы-
ло, как на предприятиях, сооб-
разно повышению цен, добав-

лять партработникам по 3 — 4
процента в год.

— Вам импонирует фигура
Бориса Ельцина?

— Пока он был некой зага-

дочной фигурой — да, но со

временем оказалось, что ко-

роль-то — голый.

Правильно ли сделано,

что М. С. Горбачев является и

президентом, и партийным ли-

дером?

— Я думаю, что он останет-

ся президентом.

— В заключение хотелось

бы узнать: Вы избраны депута-

том, люди на Вас надеются, как

построите свою деятельность?

— Имею программу дейст-
вий, свои принципы. Буду их

отстаивать. Мой голос — один

из многих, ну а насколько он

будет решающим — покажет
время,

Д. ПОНОМАРЕВ.
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ИЗБИРАТЕЛИ О И АНДИДАТАХ В ДЕПУТАТЫ
Недавно прочитал в газете

пространное интервью журна-

листа Л. Зиновьева с М. Ю.
'Ермаковым — кандидатом и

депутаты Верховного Совета
РСФСР но Ленинградскому
национально - территориально 1
му округу № 15. Это интервью

навевает грустные мысли, Тех
ли людей мы выдвигаем в Со-
веты? Оправдают ли они ожи-

дания наших • избирателей?
один нз-ни.х относит себя к ’по-
колению людей, у которых од-

но слово «партия» вызывает

аллергию. Другой выражает

сомнение в том, что. перестрой-!
к.у начала партия.

>1 полностью разделяю кри-

тику в адрес партии, членом

которой состою с 1965 года.

За время господства культа

Сталина с ведома и благослов-
ления высшего руководства пар-

тии и государства совершались
чудовищные преступления про-

тив народа, лучших его пред-

ставителей, в том числе комму-

нистов. Выли допущены круп-

ные ошибки и просчеты в госу-

дарственном и партийном стро-

ительстве, в социально-экономи-

ческом разлитии и в духовной
сфере, приведшие страну и об-
щество в кризисное состояние.

В партии были и не исклю-
чаю, что есть сейчас, люди, не

достойные быть ее членами, на-

зываться коммунистами. Но
нельзя же чернить или умалять

исторический путь, пройденный
партиен вместе с народом. Не-
редко на собраниях, а больше
на митингах, можно слышать

таких ораторов, которые, стре-

мясь завоевать дешевую попу-

лярность, не стесняются пере-

черкнуть очевидные революци-

онные завоевания, наше прош-

лое и настоящее.

Миллионы коммунистов, че-

стно и самоотверженно работав-
ших вместе со всем народом,

испытавших неимоверные труд-

ности и лишения, беззаветно ве-

ривших в социалистические

идеалы, называть сейчас огуль-

но лицемерами, фарисеями, как

это делает А. Зиновьев и его

единомышленники, считаю про-

сто кощунством. У меня слово

«партия», если речь идет о

КПСС, не вызывает аллергию,

как, например, у т. Зиновьева.
Я, как и большинство . членов

партии, и в подавляющем боль-
шинстве - весь народ, с пар-

тией связываю судьбу начатой
перестройки, в том числе и в

самой партии, которая должна

выйти из кризиса обновленной..
Второе, что я: не приемлю п

позиции т. Зиновьева, — это

его рассуждения о «прочной
высокой стене» между поколе-

ниями, между родителями и

детьми, о непреодолимых меж-

ду ними противоречиях. Полу-
чается, что люди старшего по-

коления — это консерваторы,

бюрократы, ханжи*, захватившие

власть, отгородилюсь «высокой
стеной» от молодежи, не счита-

ются с ее нуждами; интереса-

ми. Поэтому нет ничего обще.

ря или бюро, или комтета пар-

тии в подчиняющемся им ор-

гане». Можно ли оказать до-

верие кандидату в депутаты,

который опасается прямо, чест-

но, открыто выразить свое мне-.

ние?
Тему свободы слова Для жур-

налистов я хотел бы закончить

мыслью, что сегодня цензура в

старом, широком понимании

этого слова уже отсутствует,

но это не исключает ’ необходи-
мость .определенных ограниче-

нии. Одни из них установле-

ны конституционными требова-
ниями, другие — профессио-
нальным статусом, журналист-

ской этикой. И эти этические

требования обязательны для

любого журналиста.

Пропущу некоторые другие

вопросы, на которые ответил

в интервью М. Ермаков и с ко-

торыми отчасти можно согла-

ситься. И в заключение выска-

жу свое мнение по поводу одно-

го откровенного признания
т. Ермакова, а именно: «Я счи-

таю себя сторонником левого

крыла на съезде».

В органах массовой информа-
ции неоднократно проскальзы-

вала мысль, что в предыдущей
избирательной кампании в ряде
случаев депутатские мандаты

получили недостаточно ответст-

венные люди, которые на Съез-
де и на сессиях Верховного Со-
вета выходили на трибуну и по

поводу и без повода сказать не-

сколько смелых слов в расчете

на определенную популярность.

Активность таких депутатов не

способствовала продуктивной
работе высшего органа власти,

что вызывало негативную реак.

цню избирателей, наблюдавших
за дебатами на Съезде. Такое
же негативное отношение вызы-

вали крайности в позициях де-

путатов. Так называемое <<ле.

вое» крыло, к которому при-

числяет себя т. Ермаков, так

же, как и «правые», как показа-

ло обсуждение различных воп-

росов п Верховном Совете, не

получали поддержки большинст-
ва депутатов.

Подавляющее большинство
людей осуждают крайности в

суждениях и действиях, поддер-

живают в основном сбалансиро-
ванные решения, ведущие к

гармонизации общественных
интересов. Какие качества

мы хотели бы видеть у на-

ших кандидатов? Принци-
пиальность и порядочность, по-

литическую зрелость, способ,
ность глубоко анализировать

происходящие в обществе про-

цессы, способность видеть и

конкретно решать стоящие пе-

ред страной (регионом, райо-
ном) проблемы, У наших кан-

дидатов, тт. Ермакова и Зино-
вьева, я, к сожалению, этих ка-

честв не обнаружил. Поэтому
следует ли повторять ошибки?

Д. НОВИКОВ,
член КПСС, ветеран вой-
ны н труда.

Избирательный онруг № 46

или политическую 'окраску. Аи- и в этом случйе совсем непро-

тагонистнческие противоречия стительно для журналистов не

в обществе вызваны более знать значения слов, которыми

серьезными экономическими, они пользуются. Я считаю, что

социальными и другими причи- Ермаков и Зиновьев нанесли

нами, и вовсе не возрастной незаслуженное оскорбление
дифференциацией. Никогда лидеру партии и главе государ-

не отгораживалось старшее но- ства и должны принести пуб-
коление от молодежи, родите- личное извинение через свою

ли от детей. Мы тоже были газету за. свою бестактность,
молодыми, жили и работали Почему оба журналиста, а не

рядом со своими отцами и ма- один Ермаков? Потому, что

терями, строили, как сейчас го- т. Зиновьев, который вел беседу,
ворят, наш общий дом и нико. не дал соответствующей оцеп-

му не предъявляли претензий, кй высказываниям своего собе-
II сегодня каждые отец и мать седника, промолчал и, таким

скажут, что они живут и рабо- образом, выразил свою соли.

тают ради детей и внуков, и дарность со своим коллегой,
нет у них других забот. И если Б интервью также затронут

не хватает на всех автомобн- вопрос о соотношении гласно-

лей, мотоциклов, видеомагпи- стн и свободы слова. Посколь-
тофонов и много других нуж- ку т. Ермаков сказал все, что

ных вещей и продуктов, и еще хотел сказать, и все сказанное

не создан на нашей земле им опубликовано, следует за-

драй господний», в котором ключить, что свобода слова и

могла бы беззаботно жить и гласность у нас все-таки суще-

развлекатьсн наша молодежь, ствуют. Но т. Ермаков сету-

вмновато ли в этом только ет, что эту свободу не всегда

старшее поколение? Объяснять и не везде предоставляют жур-

все наши сегодняшние трудно, налисту. Я согласен с ним в

стн конфликтом поколений по этом. В силу инерции системы

меньшей мере безграмотно, и отсутствия долго ожидаемо-

Тов. Зиновьев, пренебрегая го всеми Закона о печати чело-

скромностью, наивно полагает, век иногда . лишен возможности

что говорит от имени всего сво- свободно высказать свое мне-

его поколения. Я сомневаюсь в ние. Примеров тому предо-

том, что его заблуждения раз- статочно. М. Ермаков приводит

деляют даже члены горкома пример с редактором газеты

комсомола. «Аргументы и факты», кото-

Третий момент в интервью, рый подвергся сильнейшему
с которым я не могу согласить- давлению со Стороны партаппа-

ся и категорически осуждаю, — рата за публикацию нежела-

это высказанное кандидатами тельных для этого аппарата
их отношение к М. С. Горбаче- фактов. А были ли подобные
пу. Несмотря на заверения примеры в нашей местной прак-

в глубочайшем уважении к на- тике, когда но требованию уже
шему президенту за якобы нашего районного аппарата ог-

предотвращенную гражданскую раждались от критики в печа.
войну, они больше ничего не ти некоторые влиятельные ли-
увидели в его колоссальной и ца, не разрешали публиковать
многогранной деятельности, но отдельные критические матерн-

ие уг1устнли случая бросить не- алы, затыкали, как выражается
обоснованный упрек в его ад- т. Ермаков, рот журналистам?
рес, обвинив в фривольном об- Какую позицию в этих случаях
ращении с русским языком. В занимал журналист Ермаков?
связи с этим невольно всплыва- Тов. Ермаков не может, по его

ет в памяти мораль из извест- словам, «высказать свое мнение

ной басни И. А. Крылова. о деятельности первого секрета-

Г, Б. Агапова

В. В. Малыхнн

родной улице. Надо форсиро-
вать выполнение этого проекта

индивидуальным подрядным
или хозяйственным способом
под выделяемый застройщиком
кредит на стройматериалы.
Строительство многоэтажных
зданий ускорится, а качество

улучшится, если распределение

квартир делать с момента за-
ложения фундамента. В этом

случае сами жильцы будут и

строителями (за плату или бес-
платно), и контролерами. Од-
ним из важных объектов строи-

тельства в городе должно стать

строительство крытого' зимнего

плавательного бассейна.
Вопросов и задач у народ-

ных депутатов городского Со-
вета будет много. Главная за-

дача депутата, считает В. Н.
Капустин, — выполнение нака-

зов избирателей, это защита их
интересов. Товарищи избирате-
ли, я призываю вас отдать свои

голоса за молодого шахтерско-

го кандидата в депутаты горсо-
вета В. Н. Капустина.

Л. МАРКОВ,
председатель совета вете-
ранов партии ЛПО «Ле-
нинградсланец». _

Нельзя ждать «манны небес- Советов народных депутатов

ной». Жизнь надо делать са- можно бороться со спекуля-

мим! Как показала практика, цией, мафией, коррупцией, ор-

пассивное отношение избира- ганизованной преступностью,

телей и неактивная позиция созданием искусственного де-

депутата горсовета были пло- фицита. В. Н. Капустин счи-

химн помощниками в улучше- тает, что привилегированная
нии дел в городе — и по тор- торговля, которой пользуются

говле, и по транспорту, и в не только инвалиды войны, но

коммунальной службе, а зна- и некоторые работники партию

чит в целом — в благосостоя- ных и советских органов, ра-

нни людей. Сегодня в пере- ботинки баз, торговли, обслу-
стройке нужна Сорьба со всеми живающие их шоферы, грузчи-

так называемыми негативами, ни, их родственники и друзья

Кандидат в депутаты Слан- и даже соседи — все это чер-

цевского городского Совета по ный рынок. Его надо ликвпдн-

избирателыаому округу № 5 ровать, так как ничем не хуже

Виктор Николаевич Капустин «заднепроходцев» в магазины

— настоящий борец за спра- все остальные граждане города,

ведливость. за действительное Все население должно обслу-
равноправне и за порядок во живаться в одних и тех же ма-

всем. Он молод, энергичен и газинах. Тяжело в стране сейчас
настойчив. В. Н. Капустин дал с продовольствием и промтовара -

согласие баллотироваться толь- ми хорошего качества. Но тало-

ко потому, что в одиночку се- ны и визитные карточки —

годня ничего не сделать против это не выход из положения!
зла и его носителей. В. Н. Капустин, как и ряд де-

Только коллективно, всей путатов Верховного Совета на-

массой избирателей города, родных депутатов СССР, счи-

толькц при действенной власти тает, что на 1—2 года необхо-

димо (до производства изоби-
лия продуктов питания) ввести

всесоюзную карточную систему.
Это преградит расширение спе-
куляции, искусственного дефи-
цита, вражды между селом и

городом, вражды между го-

родами и областями. Весь на-

род будет уверен, что получит

положенные по медицинской
норме продукты. Это также за-

ставит работать тунеядцев,
приучит нас к бережливости.
В. Н. Капустин также пред-

лагает для ускорения выполне-

ния программы «Жилье-2000»
не строить дома с квартирами
в 4—5 комнат, да на различ-

ных уровнях! В сельской мест-

ности и в городах районного
значения — не строить 5 — 9-
этажки (куда корову не зата-

щишь), а строить индивидуаль-

ные коттеджи с надворными

постройками и всеми инже-

нерными коммуникациями, са-

дом и огородом на дренирован-

ной земле, а также строить и

подъездные дороги. Есть такой
проект строительства на Заго-



О т ветственность

за нарушение законодательства
о выборах народных депутатов

В исполком поступают пись-
ма, звонят жители города и

просят дать разъяснения: какая

ответственность установлена за
нарушение законодательства о

выборах.
Из практики проведения вы

боров в предыдущие годы по
нашему району нарушений за-

конодательства о выборах не

было. Однако в других районах
области, республики имеются и

печальные исключения. Ими и

обусловлено установление в
Кодексах РСФСР (граждан-
ском, уголовном и об админи-

стративных правонарушениях)
принятия определенных санк-
ций за нарушение избиратель-
ного права граждан РСФСР.

Так, согласно статье 7 граж-

данского Кодекса РСФСР,
гражданин или организация

вправе требовать по суду опро-
вержения порочащих их честь

и достоинство сведений. Предъ-
явление требований об опро-

вержении порочащих сведений
никакими сроками не ограни-

чено.

В случае, когда действия ли-
ца, распространившего пороча-

щие другое лицо измышления,
содержат признаки преступле-
ния (оскорбления или клеветы),
потерпевший вправе обратить-
ся в суд с заявлением о при-
влечении виновного к уголов-
ной ответственности.

В целях усиления гарантии

обеспечения избирательного
права Указом Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР от 2
января 1990 года Кодекс
РСФСР об административных

правонарушениях дополнен но-

выми статьями 40', 40 2 , 40 3 , 40 4 .

Так, теперь согласно статье

40 1 воспрепятствование свобод-
ному осуществлению граждани-

ном РСФСР права избирать
или быть избранным народным

депутатом, вести предвыборную
агитацию, либо осуществлению

доверенными лицами кандида-

тов в народные депутаты их

полномочий, если эти действия
не связаны с насилием, обма-
ном, угрозой или подкупом,

влечет наложение штрафа на

граждан в размере до пятиде-

сяти рублей и на должностных

лиц — по 100 руб.
В соответствии со статьей

40 2 распространение путем

опубликования или иным спо-

собом ложных сведений о кан-

дидате в народные депутаты с

целью влияния на исход выбо-
ров влечет наложение штрафа
в размере 50 рублей или

исправительные работы па

срок до одного месяца с удер-
жанием 20 процентов заработ-
ка.

Статья 40 3 предусматривает

за проведение агитации за кан-

дидата в народные депутаты

или против него в день выбо-
ров наложение штрафа в раз-

мере до 50 рублей или испра-

вительные работы на срок до

одного месяца с. удержанием,

20 процентов заработка.
На основании статьи 40 4

вмешательство в деятельность

избирательной комиссии либо
непредставление избирательной
комиссии необходимых для . ее

деятельности сведений и мате-

риалов или невыполнение ее

решений, а равно воспрепятст-

вование члену избирательной
комиссии в осуществлении им

своих обязанностей наказыва-

ются штрафом: на граждан в

размере до 50 рублей, на долж-

ностных лиц — до 100 рублей.
Дела об указанных админи-

стративных правонагшшеннях
рассматривают народные судьи

районных (городских) народ-

ных судов.

Охранять от преступных по-

сягательств установленные Кон-
ституцией РСФСР и Законами
о выборах избирательную си-

стему, порядок выборов народ-

ных депутатов, а также избира-
тельные права граждан призва-
ны и статьи 132 и 133 Уголов-
ного Кодекса РСФСР.

Так, согласно статье 132,
воспрепятствование свободному
осуществлению гражданином

РСФСР права избирать или

быть избранным народным де-

путатом, вести предвыборную
агитацию либо осуществлению
доверенными лицами кандида-

тов в народные депутаты их

полномочий, если эти действия
совершены с применением на-

силия, обмана, угрозы или под-

купа, наказываются лишением

свободы на срок до двух лет

или исправительными работами
на тот же срок.

В соответствии со статьей
133 подлог избирательных до-

кументов или заведомо непра-

вильный подсчет - голосов, или

неправильное установление ре-

зультатов выборов, а равно на-

рушение тайны голосования, со-

вершенные членом избиратель-
ной комиссии или другим долж-

ностным лицом, наказываются

лишением свободы на срок до

трех лет или исправительными
работами на срок до двух лет.

В самих Законах РСФСГ

о выборах народных депутатов

РСФСР и местных Советах
предусмотрена ответственность
кандидатов в депутаты за на-

рушение норм этих законов.

В статьях 14 того и другого

Законов говорится, что при на-

рушении кандидатом в депута-

ты Закона он предупреждается
избирательной комиссией, за-

регистрировавшей кандидата, а

при повторном нарушении со-

ответствующая избирательная
комиссия может отменить ре-

шение о регистрации этого кан-

дидата в депутаты, о чем дово-

дится до сведения населения

избирательного округа.

Теперь Закон установил, что

кандидат в депутаты несет от-

ветственность и за действия
своих доверенных лиц.

Многие избиратели встрево-

жены тем, что во время минув-

шей предвыборной кампании в

результате «листовочной вой-
ны» пострадали фасады мно-

гих зданий, особенно в г. Ле-
нинграде и можно ли остано-

вить подобные проявления бес-
культурья? И установлена ли

за это ответственность? Да, от-

ветственность установлена. В
соответствии с решением об-
ластного Совета народных де-

путатов от 28 ноября 1987 го-

да «Об ответственности за на-

рушение общественного поряд-

ка на территории Ленинград-
ской области» указанные нару-

шения влекут предупреждение

или наложение штрафа на

граждан до 10 рублей и преду-

преждение или наложение штра-

фа на должностных лиц за не-

принятие мер по предупрежде-

нию и пресечению подобных на-

рушений в размере до 50 руб-
лей.

Исполком городского Совета
народных депутатов совместно

с городской избирательной ко-

миссией определяют места

установки щитов на улицах, во

дворах, общественных зданиях.

Только уважительное отно-

шение к законодательству о вы-

борах, строгое соблюдение его

норм позволит провести выбо-
ры на подлинно демократиче-

ской основе, избрать в Советы
наиболее компетентных и ини-

циативных людей.

М. ФЕТИСОВА,
секретарь исполкома гор-

совета.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

10.05 — «Ленинград», 10.20
— Детский экран. 10.50 —

«Мой светлый миг». 13.00 —

«Незваный гость». Худ. ф.
16.00 — Телеинформация.
16.10 — Программа передач.

16.15 — «Высший суд». ФильмС
17.25 — Фильм. 17.55 —

«Карлуша». X. ф. 19.00 — Те-
лешкола. 19.30 — Телешкола.
20.00 — «Актуальная камера».

20.15 — Телереклама. 21.30 —

Мастер - музыкант П. Тал-
ве. 22.00 — «Актуальная ка-

мера». 22.25 — 01. 02. 03.
22.30 — Угол' зрения. 23.00 —

«Незваный гость». Худ. ф.
00.15 — Новости. 00.25 —

Галерея саксофонов.

Антонине Михайловне
ПИРОГОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, долгих лет жиз-

ни, благополучия и семейного
счастья. Благодарим за долго-

летний и добросовестный труд.

Коллектив работников рай-
по.

Антонине Алексеевне
КАРПОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо.

ровья, долгих лет жизни, сча-

стья и благополучия.
Коллектив Северо-Запад-
ного СМУ треста «Севзап.
металлургмонтаж».

Вячеславу Петровичу
КАЛИКОВУ

Сердечно поздравляем Вас с

50-летием. Желаем крепкого

здоровья, огромного счастья,

долгих лет жизни и всех зем-

ных благ.
Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская».

Т елевиде н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 8 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Выступает ансамбль «Левша».
8.55 — «Васька». X. ф. 2-я и

3-я серии. 11.25 — Детский
час. 12.25 — Коллаж 12 30

— Время. 15.35 — Док. 'ф.
16.20 — Музыкальная сокро-

вищница. 17.10 — Телефиль-
мы. 18.10 — Мультфильм.
18.30 — Время. 19.00 До

шестнадцати и старше. 19.40 —

Х - Ф- 2 ~ я серия.
21.00 — Время. 21.30 Ак-

туальное интервью. 21.40  
Док. ф. 23.10 — Валет. Валет
00.10 — ТСН.

* * *

^ °*?- 2 2 “ «Опасные друзья».
X. ф. Ступень к Парнасу. II.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика

8.15, 11.05 — Н,- п. ф. 8.45
9-35 — Природоведение. 5 кл.’
9.05 — Испанский язык. 1-й
год обучения. 9.55 — «Хочу

все знать!». 10.05 — Испанский
язык. 2-й год обучения. 10.35
11.35 — Биология. 8 кл. 12.05

— «Хождение по мукам». X. ф.

«Четверо». 4-я серия. 13.35 —

Ритмическая гимнастика'. 17.00
— Мультфильм. 17.40 -—«Ваш
ход, директор». 18.00 — Рит-

мическая гимнастика. 18.30 —

Время. 19.00 — Телеклуб из-

бирателей. В перерыве (19.50)
Спокойной ночи, малыши.

21.30 — «Фруза». Худ. теле-

фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 8 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Основы информатики
и вычислительной техники. 10
кл. 9.30 — Муз. телефильм.
10.05 — История. 8 кл. 10.40
— Док. телефильм. 1 1.00 —

География. 5 кл. 11.20 —

Фильм-концерт. 17.35 — Теле-
станция «Факт». Телетайп
17.40 — Док. ф. 18.00 —

Мультфильм. Ералаш. 18.20 —

Муз. телефильм. 18.50 — Рек-
лама. Объявления. 19.00  
За и против. 20.15 — Телестан-
ция «Факт». 20.35 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт
спорт, спорт. 21.00 — Время’
21.30 — 600 секунд. 21.40 —

Реклама. Объявления. 21.45 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ЧЕТВЕРГ, 8 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.

Газета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам в субботам

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7
февраля — «Полет навигато-

ра». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7
февраля — «Всех за решет-

ку!». (Две серии). Начало в

18.20, 21 час. Для детей. «Кар-
навальная ночь». Начало в 15
часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 февра-
ля — «Дама с попугаем». На-
чало в 17, 19, 21 час.

9

ШКОЛЕ № 6

с рочно требуется

на постоянную работу
ГАРДЕРОБЩИЦА.
Обращаться в школу № 6

с 8 до 17 часов или по те-

лефону 2-40-58.
2—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРЬ - РЕМОНТ-

НИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

СТАНОЧНИКИ (мужчи-
ны и женщины),

РАБОЧИЕ на сколотку

тары (можно пенсионерам),
РАМЩИКИ,
ТЕХНОЛОГ мебельного

и деревообрабатывающего
производства.

4—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ метал-

лолома.

• Обращаться по адресу:

3-й поселок, улица Ждано-
ва, д. 3.

5—1

ПТУ- 15
яригяашает яа работу

ВАХТЕРА в общежитие,
УБОРЩИЦУ в общежи-

тие.

Справки по телефонам:
2-13-68, 2-18-80.

3—3

СЛАН1_$э1АГРО-
ПРОМХИМИИ

срочно требуются

на постоянную работу:
ТРАКТОРИСТЫ - МА-

ШИНИСТЫ,
ВОДИТЕЛИ.
За справками обращать-

ся по телефону 64-790.
3—3

Горисполком и все пред-

приятия и организации го-

рода одновременно

с 1 февраля по 1 марта

1990 года

ПРОИЗВОДЯТ
ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЮ

граждан, состоящих на

учете по улучшению жи-

лищных условии.
При перерегистрации пре

доставляется справка ф.
№ 9. Граждане, не прошед-

шие перерегистрацию по

неуважительной причине,

снимаются с очереди.

6—4

СРСУ
СПЗ «СЛАНЦЫ»

приглашает

на постоянную работу
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКОВ 4 — 5 разрядов,

ВОДИТЕЛЕЙ I и II клас-

сов.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом № 1, от-

дел кадров СРСУ СПЗ
«Сланцы», телефон 51-538.

3—3

ПТУ-57
требуется

СТРОИТЕЛЬНЫЙ РА-
БОЧИЙ (женщина), умею-

щий выполнять малярные и

штукатурные работы.
Благоустроенное жилье

предоставляется.

3—2

I Коллектив цеха ПРАУ-1
СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти КУЗЬМИ-
НОЙ Валентины Алексеевны
и выражает соболезнование
родным и близким покойной.

Коллектив транспортного
цеха СПЗ «Сланцы» выра-

жает искреннее соболезнова-
ние Евгению Владимирови-
чу Папилову по поводу смер-

ти отца.

Жильцы дома № 10 по

улице Баранова глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти БЫСТРОВА
Сергея Афанасьевича и вы-

ражают соболезнование же-

не и родным покойного.

Глубоко скорбим по пово-

ду ■ безвременной смерти

СМИРНОВОЙ Терезы Оска-
ровны и соболезнуем дочери

и родственникам покойной.
Сланцевскин мясокомби-
нат.

Администрация, партбюро,
профком и СТК шахты им.

С. М. Кирова выражают глу-

бокое соболезнование род-

ным и близким по поводу

безвременной смерти ветера-

на труда ВАСИЛЬЕВА Ива.
на Михайловича.

Коллектив трудящихся

шахты им. С. М. Кирова
выражает глубокое соболез-
нование Владимиру Ивано-
вичу Васильеву и Вячеславу
Ивановичу Васильеву по по-

воду безвременной смерти
отца.

Сердечно благодарим сотруд-

ников ГК КПСС, совет ветера-

нов партии, друзей и близких,
оказавших помощь в похоронах

и разделивших с нами горечь

утраты нашего дорогого и лю-

бимого мужа и отца Ефимова
Александра Петровича.

Жена, дочь.
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